

Voller Hochachtung und großer Dankbarkeit für seinen unermüdlichen Einsatz für freiheitliches liberales Denken und Handeln verabschieden wir uns in Trauer von unserem langjährigen aktiven Mitglied

Hermann Bach

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner ihn stets unterstützenden Frau Ursel und seiner großen Familie.

Wir können nur ahnen, was sie verloren haben.

Michael Bahr
Stadtverbands-
vorsitzender
FDP Bad Wimpfen

Bernhard Nüsch
Ehrenvorsitzender

Michael Link MdB
FDP Kreis-
vorsitzender
Heilbronn